



Recrutement de Sapeurs-Pompiers Volontaires En Janvier 2017

Les Sapeurs-Pompiers de FABREGUES préparent un recrutement en 2017 de plusieurs nouveaux Pompiers volontaires.

Etre Sapeur Pompiers volontaire est un engagement citoyen, difficile et envahissant mais au combien gratifiant. La situation géographique et les différents véhicules du centre de secours de Fabrègues permettent des interventions multiples et variées.

L'engagement minimum de cinq ans, permet au volontaire d'acquérir :

- Diverses formations,
- De l'expérience dans le travail en équipe,
- Une meilleur gestion du stress.

Ces différents domaines de compétence sont de plus en plus reconnus au niveau professionnel.

Notre société a de plus en plus besoin de citoyens qui s'engagent sans compter pour une bonne cause dans ces moments douloureux que connaît notre pays.

Alors si vous habitez sur les communes de FABREGUES, SAUSSAN, LAVERUNE et ST JEAN DE VEDAS n'hésitez pas à rejoindre notre équipe.

Pour information

Ltn Philippe VILA
Chef de Centre
59 rue Stédo 34690 Fabrègues
Tél : 06/43/21/68/18
Mail : philippe.vila@sdis34.fr